



www.mg.co.id

Juara Tiga Penting Bagi Kroasia

DOHA (IM) – Kroasia tetap menganggap bergengsi laga perebutan juara ketiga Piala Dunia 2022 melawan Maroko, yang berlangsung di Khalifa Stadium, Doha, Sabtu (17/12) pukul 22.00 WIB.

Kedua tim sebelumnya pernah bertemu di fase Grup F dengan hasil akhir 0-0. Namun kali ini, Kroasia vs Maroko akan diyakini lebih seru karena kedua tim

mereka, atas apa yang telah mereka lakukan selama ini di Piala Dunia. Kami akan siap untuk pertarungan tempat ketiga. Kami akan bangga dan bawa pulang medali perunggu,” papar Dalic dilansir dari Reuter.

Penyerang Vatreni, Andrej Kramaric menilai meraih medali perunggu tetaplah bermakna besar untuk negaranya. Kramaric merupakan bagian dari skuad Kroasia yang

sama-sama punya misi!

Pelatih Kroasia, Zlatko Dalic menyebut kalau timnya akan berjuang habis-habisan dengan finis di tempat terbaik di Piala Dunia 2022 kali ini. Apalagi bisa dibayangkan, ini adalah Piala Dunia terakhir buat generasi emas Kroasia seperti Luka Modric, Ivan Perisic dan Dejan Lovren.

“Saya bilang ke para pemain, mereka harus mengangkut kepalanya dan bangga dengan apa yang sudah dicapai. Saya menyelamati

takluk dari Prancis dalam final Piala Dunia 2018 di Rusia.

“Delapan dari kami yang bermain di Rusia (Piala Dunia 2018) tahu rasanya memiliki medali Piala Dunia dan saat ini ada banyak pemain kami yang belum punya dan ingin memilikinya, sebab itu adalah sesuatu yang akan melekat denganmu seumur hidup. Kami tetap menganggap penting langka anti,” kata Kramaric. ●vdp

Andrej Kramaric
Pemain Timnas Kroasia

Argentina Vs Prancis, Kejar Trofi Ketiga

“Laga nanti tentu sangat berat, Prancis memiliki skuad yang hebat-hebat serta pelatih yang jago. Yang bisa kami lakukan adalah tetap memainkan pola permainan yang kami inginkan,” kata Lionel Scaloni.

LUSAIL (IM)

- Argentina dan Prancis bersiap diri memperebutkan trofi sepak bola paling bergengsi sejagat. Kedua tim akan bertukar di partai final Piala Dunia 2022 yang berlangsung di Stadion Lusail, Minggu (18/12) pukul 22.00 WIB.

Kedua negara sama-sama memburu trofi ketiga ajang Piala Dunia. Argentina pernah menjadi juara dunia pada tahun 1978 dan 1986. Sementara Prancis menggapainya pada 1998 dan 2018.

Perjalanan kedua tim selama perhelatan ajang bergengsi ini hampir mirip, di mana pernah merasakan kekalahan di babak penyisihan grup.

Argentina yang tergabung di Grup C pernah dikalahkan Arab Saudi dengan skor 1-2 pada laga perdana. Sementara Prancis mengalami kekalahan 0-1 dari Tunisia pada laga terakhir Grup D.

Perjalanan dari babak 16 besar menuju final, Argentina meraih kemenangan, walau sekali harus dengan adu penalti saat melawan Belanda di babak perempatfinal. Sementara Prancis meraih seluruh kemenangan dalam waktu normal (2 x 45 menit).

Jelang laga nanti, pelatih Argentina Lionel Scaloni mengatakan, duel melawan Prancis tentu sangat berat, mereka memiliki skuad yang hebat-hebat serta

pelatih yang jago. Mereka juara bertahan, jadi laga nanti bakal sulit. Yang bisa kami lakukan adalah tetap memainkan pola permainan yang kami inginkan,” kata Scaloni di situs FIFA.

Argentina boleh bergembira karena seluruh skuad intinya

tidak ada yang bermasalah. Marco Acuna dan Gonzalo Montiel yang absen di babak semifinal karena akumulasi kartu bisa diturunkan. Begitu pun keraguan terhadap kondisi Lionel Messi dan Rodrigo de Paul yang diberitakan mengalami cedera, nyatanya di laga melawan Kroasia keduanya tampil bagus, walau De Paul harus diganti pada babak kedua.

Scaloni diprediksi akan menurunkan Emiliano Martínez (kiper), Nahuel Molina/Gonzalo Montiel, Cristian Romero, Nicolás Otamendi, Marcos Acuña, Rodrigo de Paul, Enzo Fernández, Alexis Mac Allister, Lionel Messi, Julián Álvarez, Ángel Di María.

Emiliano Martínez mengatakan, negaranya memiliki peluang untuk menang. Menurutnya, skuad Albiceleste saat ini jauh lebih kuat dibanding sebelumnya.

Ini merupakan final kedua dalam dua tahun bagi Argentina. Sebelumnya, mereka mengalahkan Brasil di final Copa America 2021. Di sela-sela itu, mereka juga berhasil memenangkan Finalissima usai menang 3-0 atas juara Piala Eropa, Italia.

LIONEL MESSI
Pemain Timnas ArgentinaKYLIAN MBAPPE
Pemain Timnas Prancis

“Sejak saya dipanggil ke timnas, tim ini terus membaik dari waktu ke waktu. Ini bukan tim yang juara Copa America, bukan juga tim yang memenangkan Finalissima. Kami sudah lebih maju. Kami harus percaya pada hal-hal yang besar, percaya dan berupaya mewujudkannya adalah sikap yang ada dalam diri kami, dengan rasa hormat dan ambisi. Kami sudah punya talenta dalam tim,” ujar Martínez dikutip Reuters.

Sementara pelatih Prancis Didier Deschamps memprediksi partai final akan berjalan ketat. Deschamps mengungkap hal-hal yang bisa jadi kunci.

“Kami sudah melihat Argentina yang sangat kuat melawan Kroasia, tapi di laga-laga sebelumnya mereka tidak selalu kuat. Kami tidak sempurna saat melawan Inggris atau Maroko, di akhir babak pertama dan awal babak kedua. Mereka menekan kami dan kami

bisa saja main lebih baik. Tapi di final melawan Argentina, kedua tim memainkan pola yang lebih baik daripada yang sudah dimainkan sejauh ini dan kami punya dua tim dengan kualitas bagus. Pemain kunci akan jadi pembeda dan mungkin tim yang membuat kesalahan lebih sedikit akan menang. Siapa pun yang berhasil melakukannya akan menang,” ujar Deschamps seperti dilansir Sky Sports.

Lionel Messi dipastikan akan tampil dengan performa terbaiknya. Tapi penyerang Prancis Olivier Giroud meyakini bahwa Messi akan menemui kesulitan. “Messi adalah pemain hebat, tapi kami tidak akan membiarkannya menikmati malam terbaik. Kami ingin menang. Kami ingin juara Piala Dunia lagi dan kami akan mencoba segalanya untuk menghentikannya,” ujar Giroud seperti dilansir Mirror.

Prancis diprediksi bakal menurunkan Hugo Lloris (kiper), Jules Koundé, Raphaël Varane, Dayot Upamecano, Theo Hernández, Aurélien Tchouaméni, Adrien Rabiot, Ousmane Dembélé, Antoine Griezmann, Kylian Mbappé dan Olivier Giroud.

Laga nanti juga bakal menampilkan aksi terbaik dari Messi melawan Mbappé. Kedua pemain ini sama-sama memperkuat Paris Saint-Germain dan sama-sama memimpin daftar top scorer di ajang ini dengan lima gol. Tapi jangan lupakan kegihan Julian Alvarez di pihak Argentina dan Giroud di kubu Prancis. Keduanya sama-sama membukukan empat gol sejauh ini. Namun, seluruh pemain kedua tim sama-sama memiliki kualitas untuk memberikan yang terbaik bagi negaranya.

Lalu siapa yang duluan meraih trofi ketiga? Pantas disaksikan. ●vit

Maroko Turunkan Pemain Pelapis

DOHA (IM) – Pelatih Maroko, Walid Regragui mengaku akan memainkan para pemain pelapis saat laga perebutan tempat ketiga kontra Kroasia, di Stadion Khalifa Internasional, Sabtu (17/12) pukul 22.00 WIB.

Bukan apa-apa, hal itu disebabkan para pemain di skuad utama sudah kelelahan baik fisik dan mentalnya. Tapi tetap, targetnya Maroko bisa

ZAKARIA ABOUKHLAL
Pemain Timnas Maroko

memenangi tempat ketiga.

“Saya akan memberikan kesempatan kepada mereka yang tidak bermain dan kami akan berusaha merebut tempat ketiga. Kami akan menampilkan permainan terbaik untuk membawa sepakbola Maroko tak jauh dari level teratas dunia,” kata Regragui.

Lantas apakah dengan pemain pelapis, Maroko bisa mengalahkan Kroasia? Memang harus dibuktikan. Tetapi Maroko dipastikan akan berjuang sekuat tenaga untuk meraih kemenangan.

“Kami akan melihat siapa yang bisa membuat Maroko bangga dengan merebut tempat ketiga pada hari Sabtu. Tapi laga perebutan tempat ketiga akan

berat bagi kami, terutama secara mental. Kami memiliki banyak cedera dan kami kelelahan setelah pertandingan terakhir kami,” kata Regragui.

Seperti diketahui, ada beberapa pemain Maroko yang sama sekali belum mendapat jatah menit bermain di Piala Dunia 2022 ini, di antaranya Anass Zaroury, Ahmed Reda Tagnouti, Bilal El Khannouss, dan lain-lain.

Walau demikian, Maroko diprediksi membutuhkan beberapa skuad inti untuk memimpin para pemain pelapis ini. Sejumlah pemain cadangan selama ini seperti seperti Zakaria Aboukhlal dan Abderrazak Hamdallah bisa diturunkan sebagai starter. ●vit



Fernandes Tetap Sanjung Santos

LISBON (IM) - Fernando Santos resmi dipecat dari kursi kepelatihan Timnas Portugal, menyusul kegagalan timnya di perempatfinal Piala Dunia 2022 usai dikalahkan Maroko 0-1.

Beberapa saat setelah pengumuman resmi, sejumlah pemain Portugal pun turut buka suara. Salah satunya Bruno Fernandes yang menyampaikan rasa terima kasih atas dedikasi besar Santos bersama Portugal.

Fernandes mengatakan senang bisa diberi kesempatan membela Portugal dalam beberapa waktu terakhir. Terlebih, ia dipercaya sebagai pe-

main utama di bawah asuhan Santos selama mentas di Piala Dunia 2022

“Terima kasih banyak kepada Tuan Fernando Santos. Terima kasih atas kesempatan untuk mewakili negara kami dan atas kepercayaan kepada kami selama beberapa tahun terakhir,” ungkap Fernandes dinukil dari Instagram pribadinya, Jumat (16/12).

Kegagalan di Piala Dunia 2022 menjadi akhir dari perjalanan Santos di Timnas Portugal. Meski begitu, Fernandes tetap mengapresiasi Santos yang sukses membawa Portugal menjadi juara di Piala Eropa 2016 silam.

“Sebagai orang Portugis, terima kasih telah menempatkan Portugal di puncak Eropa dan mengembalikan kepercayaan dan keyakinan ke negara ‘kecil’ yang memungkinkan untuk menjadi ‘yang besar’. Saat-saat kejayaan dan kegembiraan dan kesedihan dan frustrasi lainnya, tetapi sejarah telah dibuat dan akan selamanya dicatat di hati semua orang Portugis,” tandas Fernandes. ●vit

BRUNO FERNANDES
Pemain Timnas PortugalALLCANDY®
Premium

Pertama di Indonesia, juice dengan tetesan air embun.
Mengandung manfaat air embun dan juga manfaat buah segar.

Manfaat air embun:

- membersihkan toksin dari dalam tubuh
- melembapkan kulit untuk mempertahankan tekstur kulit dan mencegah kerutan
- mengoptimalkan penyerapan nutrisi

Manfaat AllCandy:

- membuat badan lebih segar & bugar
- meningkatkan daya tahan tubuh
- menurunkan tekanan darah

Sunset Beach

kombinasi buah nenas dan air kelapa

- + melancarkan pencernaan
- + mengurangi radang
- + menjaga kesehatan kulit & tulang
- + menurunkan resiko penyakit jantung
- + meningkatkan stamina
- + mencegah dehidrasi
- + mencegah batu ginjal
- + menurunkan tekanan darah

Pink Guava

- + meningkatkan kekebalan tubuh dari radikal bebas
- + memperbaiki sistem pencernaan
- + menurunkan tekanan darah
- + mencegah diabetes

Freshly Squeezed Orange

- + meningkatkan stamina
- + mencegah kanker
- + menurunkan kolesterol
- + menurunkan tekanan darah
- + mengatasi sulit BAB

*Semua varian tersedia dalam 2 ukuran: 250 mL & 1 L

allcandy.official

085211332189

allcandy

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com